
JETZT GEHT´S LOS

Nachdem nunmehr ungefähr 10 Jahre darüber nachgedacht, nachgesinnt, spekuliert, 
geträumt und fantasiert wurde, wie der TuS Bloherfelde sein Aussengelände nutzbar 
machen könnte, werden nun „Nägel mit Köpfen“ gemacht.

Gute Nachrichten also. Nicht, dass wir keine Mitglieder hätten, die sich ernsthaft mit 
dieser Planung beschäftigt haben.  
Wir haben ja schon darüber in unserem Newsletter berichtet, dass wir Ideenfinder 
suchen und `am Ball` sind. Jedoch erst durch die Idee, sich zusätzliche Akteure mit ins 
Boot zu holen, brachte das Rad so richtig ins Rollen - Danke Nina! 

Denn: ein Glücksfall, dass ein Professor für seinen Semesterplan und seine Studenten, 
genau solch ein Projekt zu diesem Zeitpunkt vorantreiben und initieren wollte und 
konnte: Herr Prof. Volker Katthagen, Professor für Städtebau und Freiraumplanung an 
der Jade Hochschule. 
Der Architeturzweig ´Freiraumplanung´ soll im Fachbereich mehr Gewicht im Studium 
bekommen.

Dabei passt die Motivation des Vereins, breit aufgestellt, viele verschiedene Akteure für 
die Entwicklung der Fläche ´mit ins Boot´ zu holen zum Grundverständnis, welches 
Prof. Katthagen in seiner Lehre vermitteln möchte:

„Entscheidungsträger aus Politik, Wirtschaft, Verwaltung und der 
Zivilgesellschaft als 

´Player der Stadt´ (also UNS ALLE!!) 

vermitteln aber auch in die Lehre selbst, zum Beispiel in Form von 
Kooperationen, integrieren.“ (Zitat Internetseite: newsroom.jade-hs.de)

Wir vom TuS (das sind  Andreas, Armin, Kevin, Nina, Rainer, Sabine, Susanne) die wir 
uns zur Planung zusammengeschlossen haben, und Herr Katthagen, hatten ein erstes 
Treffen am 21.02.2022 zu einem Kennenlernen und erstem persönlichen Austausch. 

Alles geht gefühlt plötzlich los, da das neue Semester am der FH am 1.03. beginnt.

Aussenanlagen



Und alle Vereinsmitglieder werden mittendrin dabei sein können! 

Denn die Studienseminare werden in unserem Vereinsstandort stattfinden. 
Als Anfrage von Herrn Katthagen gestellt, können wir mit unseren Räumlichkeiten, TuS-
Kneipe, Innenhof und dem Aussengelände großzügig unterstützen. 
Die Seminare werden jeweils Mittwochs am und im Vereinsstandort am Brandsweg 
stattfinden. Aber nicht jeden Mittwoch da auch Exkursionen gemacht werden.

So besteht die Möglichkeit für uns alle dazu zu stoßen, sich über den Verlauf und 
die Inhalte zu informieren, mit den Studenten ins Gespräch zu kommen, und – am 
wichtigsten – EURE VORSTELLUNGEN UND IDEEN mit einfließen zu lassen. 

Die Mitwirkung von Euch wird in dem Moment wichtig, da speziell durch die 
Einbindung und Berücksichtigung der Bedürfnisse der Bevölkerung/Bürger gesonderte 
Fördermittel aquiriert werden können. 

Also liebe sportbegeisterte Mitglieder und Nichtmitglieder, bringt euch mit Euren Ideen 
in den folgenden Monaten mit ein. Es können gegebenenfalls auch EURE WÜNSCHE 
erfüllt werden - jeder ist eingeladen sich mit der Gestaltung unserer TuS-Freifläche zu 
beschäftigen!

Ebenfalls am 21.02.2022 wurden die Pläne und Fortschritte, die Zusammenarbeit mit 
der Jade Hochschule, dem `Runden Tisch Bloherfelde` vorgestellt. Auch dieser wird mit 
eingebunden mit der Bitte um Ideen und Rückmeldungen sowie der Weiterverbreitung 
des Vorhabens.

Am 09.03.2022 treffen wir uns mit den Studierenden, machen eine Raumbegehung und 
informieren inhaltlich über den TuS Bloherfelde sowie unsere Ideen und Vorstellungen.

Die Zukunft im TuS Bloherfelde wird spannend! 


